



子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

今年の夏は、暑かったり寒かったりしましたね。8月半ばは、やっと夏だなあ~と感じる様になり、それぞれのご家庭ではプール遊びやふんすい公園に行き水遊びを楽しんだことでしょうか。そんな夏も少しずつ終わりに近づき、季節も夏から秋へと移り替わる時季になりましたね。

【こんなことしました!!】

7・8月の支援センターは、にこにこ学級・親子遊びの広場でプール遊びを行いました。にこにこ学級は、7月25日(水)に情報プラザで行い、この日の天気は、前日までぐずついていましたが当日は、おひさまが顔を出してくれてとても暑い中で水遊びが出来ました。子供たちも寒いからと言って途中であがる子もいなく、時間いっぱい楽しんでいました。また、親子遊びの広場は、8月8日(水)に保育所のプールをお借りして、水遊びを行いました。夏休みという事もあり、20組中6組のみの参加でした。プールは、少々冷たくて足を入れた時コチッと固まっていたのですが、水になれると体にかけたりして時間まで楽しく遊んでいました。

水中での活動は、運動量も多く体温調節機能の発達を促します。また、重い水を運んだり扱う事は、全身運動になり同時に平衡性(精神的に平静で安定している状態)・協応動作を必要とするので水の中でバランスを取り、良く動くことで転んでも自分で受け身を取れる安全な動きを身につける良い機会となります。この時季は夏の暑さ・水の気持ちよさを体いっぱいを感じながら来季も水遊びを楽しんでください。

【一時保育について】

支援センター事業の一環として、一時保育を行っています。保育所に入所していないお子さんをお持ちのお母さんが、通院・看病・冠婚葬祭・私的理由により家庭での育児が困難な場合、保育が必要となるお子さんを一時的に保育所でお預かりする制度です。

月に5・6組のお子さんの利用があり、預ける理由は主に、就労や通院(母もしくは、兄弟)または、入所を考えているので「ならし保育」といった事でも一時保育を利用しています。最初は、お母さんから離れる時や利用日の間隔が空いてしまうと泣く子も多いのですが、同じ年のお友達や知っているお友達、兄弟がいると集団生活にも慣れて、楽しく過ごしています。

一時保育を利用する際は、事前に申込が必要となりますので、幾寅保育所までお問い合わせください。

保育所の元気な子ども達

さる、8月7日、両保育所で七夕まつりを行いました。雨あがりの曇り空でしたが、子ども達は自分で作った七夕飾りや短冊を七夕の木に飾りつけて、七夕の木を囲んで、歌を歌ったり、フォークダンスをしたり、水運びゲームやスイカ割りゲームを楽しみました。おやつはスイカ割りゲームで割れたスイカでした。皆おいしそうに食べていました。最後にはクラスごとに記念撮影をしました。

